



学校教育目標

# 稲穂いなほ

ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく  
～ 学んで 遊んで よりよく考える ～

仙南小学校 学校報

R3 6 23  
No.11

## 3年生社会科FW(フィールドワーク)「町の様子」 6月16日(水)

6月16日(水)3年生は、社会科のFWで六郷地区と千畑地区に出かけました。美郷町の土地利用の様子や町役場などの公共施設について調べ、自分たちの町の姿を理解することが主な目的です。

当日は素晴らしい晴天に恵まれ、2台のスクールバスに分乗して出発しました。主なコースは、六郷町商店街、各清水、一丈木商店街、一丈木公園です。途中、かなり歩いたので少し疲れたものの、美郷町の各地区の特徴を印象深く理解することができました。



薬局の前でゾウさんを発見



御台所清水にて



一丈木公園まで歩きました。

## 5年生総合「田んぼ生物調査」 6月16日(水)

同じく6月16日(水)5年生は、自分たちで田植えをした田んぼの生物調査をしました。これは総合的な学習の一環としてJA職員の皆様からご指導をいただいて実施したものです。

子どもたちは、田植えのときと同じように裸足になって田んぼに入り、網と入れ物を持っていろいろな生物を採集していました。ヤゴ、ゲンゴロウの幼虫、ザリガニ、カエルなどが見つかり、田んぼは多様な生物の生息地になっていることを理解できたようです。

このような貴重な体験の機会をつくってくださったJA職員の皆様、どうもありがとうございました。



説明をしっかりと聞きます。



苗は順調に育っていました。



大きなウシガエルのオタマジャクシ

## 2年生生活科FW「どきどき わくわく まちたんけん」 6月17日(金)

6月17日(金)2年生は、生活科「どきどき わくわく まちたんけん」で学校周辺のお店や施設の見学に出かけました。リリオス・郵便局・森川商店・ファミリーマート・駐在所の中から1か所を選んでグループをつくりました。そして各グループごとに歩いて出発。各見学先では、担当の方から中の様子やお仕事について丁寧に説明していただきました。おかげでどの子もわくわくしながら多くの発見をすることができたようです。

今回、協力してくださった皆様には、大変お世話になりました。本当にありがとうございました。



コンビニではレジのお仕事を見学



パトカーの中も見学しました。



森川商店で記念撮影

## きらり学級・そよかぜ学級「たんぽぽ教室」 6月22日(火)

6月22日(水) きらり学級とそよかぜ学級のみなさんは、町内小中学校特別支援学級児童・生徒が交流する「たんぽぽ教室」に参加しました。今回は、「どうぞよろしくの会」で千畑小学校体育館で行われました。

全体で挨拶した後、自己紹介と名刺交換をしました。そして「パプリカ」のダンスを全員で元気に踊りました。次は場所を移してゲームです。各小中学校混合チーム対抗戦でのゲームは大変盛り上がりしました。おかげで他校の子どもたちともすぐに打ち解けることができました。

最後は、各校代表者による感想発表です。仙南小学校からは〇〇〇〇さんが堂々と発表しました。

たんぽぽ教室は、年間4回予定されていて、今回は、秋に仙南小学校を会場に行われることになっています。



みんなで「パプリカ」のダンス



勝つまでじゃんけんしました。



各校代表者による感想発表

## 教育長及び教育委員等訪問 6月21日(月)

6月21日(月) 教育長・教育委員・教育委員会の合計8名の皆様の訪問があり、2・3校時に子どもたちのがんばっている様子を参観していただきました。

授業を参観した後、「校内外の素晴らしい環境の中で、子どもたちが伸び伸び活動している。」「TTによる指導や、電子黒板などのICT機器の活用が効果を上げている。」「友達の発言内容をよく聞き、その内容を考えて発表する力が育っている。」などの感想をいただきました。



電子黒板を活用した授業



心地よい緊張感の教室

## 租税教室 6月22日(火)

6月22日(火) 3校時、大曲税務署と大曲法人会から2名の講師をお招きし、6年生の租税教室が開かれました。

最初に税金の種類や役割について学び、講師の方から、「小学生一人に年間8万8千5百円の税金が使われている」ことなどを説明していただきました。6年生からは、「一番古い税金は何か」「税金を払わないとどうなるのか」など、多くの質問が出されました。

社会の安全・安心のために税金が使われていることや、国民には納税の義務があることなど、税についてしっかり学ぶことができました。そして最後に、1億円の札束のレプリカを持たせてもらい、みんな大喜びで租税教室は終了しました。



税金の役割を学びました。



税金についての疑問を質問



1億円(レプリカ)は重い

### 〇〇〇〇さんの振り返りから

今日は、税金のことについて、アニメや先生の話聞いてよく分かりました。税金のない世界だと、通行費もかかるし、交通事故なども起こるので、安全・安心でくらしやすい世界にするためには税金が必要だと改めて思いました。

今回の租税教室では、たくさんの方が学べたし、前に社会でやった税金のことがより分かりました。「税金が大切」ということを頭に入れて生活していきたいと思いました。

これまでの学校報は、仙南小学校ホームページに掲載しています。また、日々の学校での出来事や話題等を紹介しているWeb日記も随時更新中です。ぜひ、ご覧ください。

仙南小学校 ホームページ <http://www.sennanjs.sakura.ne.jp/> または、「仙南小学校ホームページ」で検索してください。